



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 6 de octubre de 2014

EL ECONOMISTA™

Iniciará reconstrucción de Oceanografía

Oceanografía SA (OSA) entrará en un proceso de reconstrucción a partir de noviembre, cuando se concreten los acuerdos del concurso mercantil al que fue sometida la empresa en abril pasado, y podría operar otra vez en el 2015, luego de haber sido inhabilitada por la Secretaría de la Función Pública, en febrero pasado. De acuerdo con los procesos que se están llevando a cabo en el Juzgado Tercero de Distrito en materia civil en el Distrito Federal, a finales de este mes se podrían estar llevando a cabo las primeras firmas de acuerdos de pago con los acreedores, lo que permitirá la recuperación de la compañía naviera y de servicios petroleros.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Presentan avances y financiamiento de nuevo aeropuerto

El Consejo de Administración de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México conoció los avances del nuevo Aeropuerto "Benito Juárez" y del mecanismo de financiamiento, el cual incluirá recursos públicos y privados. La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que el Consejo de Administración de Grupo Aeroportuario de la Ciudad de México, entidad pública responsable del desarrollo de la nueva terminal aérea, llevó a cabo su segunda sesión ordinaria. En la reunión de trabajo encabezada por el titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, en su calidad de presidente del órgano colegiado, se abordaron diversos temas tendentes a consolidar el desarrollo de la infraestructura aeroportuaria del Valle de México, con lo cual se tendrá mayor y mejor conectividad dentro y fuera del país.

El Financiero

Extranjeras perfilan inversiones de 28 mil mdd en telecom

La aprobación de las leyes secundarias en telecomunicaciones detonó el interés de empresas extranjeras por incursionar en el sector o bien, aumentar su participación mediante la compra de activos e inversión en infraestructura. Firmas como AT&T, SoftBank (propietaria de Sprint), Telefónica, Alcatel-Lucent y Ericsson ya mostraron su intención por realizar inversiones en México, las cuales se estiman en 28 mil 262 millones de dólares para los próximos tres años.

"El éxito siempre es pasajero. A fin de cuentas, lo único que le queda a uno es su carácter."
Vince Gill

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.48

Euro

17.01

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 6 de octubre de 2014

Últimos Folios:

Se informan los resultados obtenidos en la Segunda Reunión del Consejo Nacional de Armonización Contable. 

Asamblea General de Socios 2013-2014 Convocatoria 

Primera Junta de Gobierno 2014-2015 Convocatoria 

Notas Fiscales:

SAT / Proyecto de la quinta resolución de modificaciones a la RMF para 2014. Devolución de IVA a los contribuyentes afectados por el huracán "Odile" 

SAT/ Contabilidad Electrónica procedimiento para su presentación 

SHCP / Reformas al Reglamento de la Ley del IVA 

MILENIO

SAT: comercios, obligados a entregar facturas impresas

Los negocios que no entreguen la factura electrónica impresa a los contribuyentes que la soliciten y los remitan a las páginas de internet para obtenerla incurrir en una práctica fiscal indebida, advirtió el Servicio de Administración Tributaria (SAT). Explicó que se han detectado prácticas poco claras en la emisión de facturas electrónicas, ya que es obligación del vendedor, proveedor o prestador del servicio emitirla directamente y no pedirle al causante que la descargue e, incluso, es indebido informar que tiene cierta vigencia bajarla de la página de internet del establecimiento.

REFORMA

Prevén camionazos por carga más pesada

A partir de diciembre, el número de accidentes viales y las muertes asociadas podría aumentar, porque los camiones y tráileres sencillos cargarán más toneladas sin reforzar sus medidas de seguridad. Así lo consideran organizaciones de transportistas que se inconformaron con la nueva norma de pesos y dimensiones NOM-012-SCT-2-2014, publicada el 24 de septiembre y que entrará en vigor 60 días después. La nueva versión de la norma limita a 75 toneladas el peso bruto vehicular (peso del vehículo más la carga) con que pueden circular los dobles remolques, la configuración de carga más grande.

La Razón

Pega a inflación alza en gasolina y en mínimos

Las expectativas de inflación general para el cierre de 2014 aumentaron en septiembre respecto a la encuesta de agosto, de 3.82 a 3.98 por ciento (15 puntos base). El cálculo promedio para 2015 se ubicó en 3.47 por ciento, considerando el impacto de un aumento de tres por ciento propuesto a gasolinas para enero y la potencial alza en los salarios mínimos. Según la Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector Privado, que realiza mensualmente el Banco de México (Banxico), la previsión de precios crecerá para 2014 y 2015, en tanto para 2016 se espera que la inflación baje a 3.49 por ciento.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 6 de octubre de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 03/10/2014	
(Pesos por dólar)	13.4835
Tasa de interés objetivo	
(05/10/2014)	3.00
TIEE 28(03/10/2014)	3.2950
TIEE 90(03/10/2014)	3.3100
TIEE 181 (01/10/2014)	3.3003
CETES 28 (30/09/2014)	2.85
Reservas internacionales (mdd)	
(26/09/2014)	190,688.4
Inflación anual	
(Ago. 2013-Ago. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.15
Inflación subyacente *	3.37
Inflación mensual	
(Ago. 2014, %)	
Inflación *	0.36
Inflación subyacente *	0.21
UDIS (06/10/ 2014)	5.185337

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

SHCP lanzará nuevo esquema de aportaciones voluntarias para el retiro

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y la Comisión Nacional del Sistema Nacional de Ahorro para el Retiro (Consar) lanzarán es lunes un nuevo esquema para hacer aportaciones voluntarias para el retiro en tiendas 7 Eleven. El titular de la SHCP, Luis Videgaray Caso, y el presidente de la Consar, Carlos Ramírez Fuentes, informarán mañana en rueda de prensa sobre las aportaciones voluntarias en estas tiendas de conveniencia, lo que permitirá que los trabajadores hagan ahorros adicionales para mejorar su pensión.

CNEXPANSIÓN

Reporte de empleo alienta economía de EU

Realmente debes ser quisquilloso para encontrar algo negativo en el informe laboral de septiembre en Estados Unidos. Son buenas noticias para la economía. Y aquí hay más buenas noticias. A Wall Street le gustó el reporte de empleos también. Las acciones subieron 1% el viernes. Es una agradable sorpresa ver a los inversores celebrando las buenas cifras de empleo. En realidad, no habría sido una gran sorpresa una venta masiva de acciones. Si el mercado laboral (y la economía en general) siguen ganando impulso, eso podría elevar las posibilidades de que la Reserva Federal suba las tasas de interés en la primavera de 2015, en lugar de esperar hasta el verano.



Se declara CFE lista ante inminente llegada de Simon a BCS

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) se declaró lista ante el inminente paso del huracán Simón, que podría impactar en la zona norte de Baja California Sur, y que se estima que no afectará a la zona de Los Cabos. En un comunicado se informó que atendiendo las instrucciones del Presidente Enrique Peña Nieto, el director general de la Comisión Federal de Electricidad, Enrique Ochoa Reza, dispuso tomar las medidas necesarias para atender las posibles afectaciones a la infraestructura eléctrica que cause el huracán a su paso por la región norte de Baja California Sur.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 6 de octubre de 2014



Garantiza Fondo Mexicano del Petróleo beneficio para futuras generaciones: SHCP

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) informó que la operación del Fondo Mexicano del Petróleo garantizará que los ingresos petroleros sean aprovechados en beneficio de las generaciones presentes y futuras de mexicanos. La dependencia afirmó que la que la creación de los fondos del sector energético acelera la implementación de la reforma constitucional en la materia, y es un paso importante hacia la construcción de un nuevo México, más competitivo, con más y mejores empleos



Otorgan Nobel de Medicina a los tres descubridores de un 'GPS cerebral'

El estadounidense John O'Keefe y los noruegos May-Britt Moser y Edvard I. Moser fueron galardonados con el Premio Nobel de Medicina por su descubrimiento de "las células que constituyen el sistema de posicionamiento del cerebro", anunció hoy el Instituto Karolinska de Estocolmo. Según informó el comité al dar a conocer el nombre de los galardonados, los premiados han descubierto el "GPS interno" del cerebro que posibilita la orientación en el espacio. En 1971, explica el Instituto, O'Keefe descubrió los primeros componentes de ese sistema de posicionamiento interno.



Simón se degrada, pero aún genera tormentas

El fenómeno meteorológico Simón disminuyó su fuerza para convertirse en tormenta tropical, pero su amplia circulación continuará generando lluvias fuertes en varias entidades del país. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) precisó que continuarán las lluvias intensas en Sinaloa; muy fuertes en Baja California Sur, Sonora, Nayarit y Durango, y fuertes en puntos de Baja California, Chihuahua y Nayarit. Además de las condiciones de tormenta, persistirán los vientos fuertes y el oleaje de uno a tres metros de altura en las costas occidental y sur de la Península de Baja California, y de hasta dos metros en costas de Sinaloa.